

*Le Front Large promet une
analyse poussée du projet de
réforme sociale proposée par le
président*



La Havane, 1er août, (RHC)- Le Front Large, coalition politique de la gauche uruguayenne, a promis une analyse poussée du projet de réforme sociale introduite au Parlement.

Il y a quelques jours, le président Luis Lacalle, du Parti national, a négocié un consensus indispensable entre les partis de droite de la coalition au pouvoir.

Cependant, le texte proposé par une commission spéciale d'experts au gouvernement pour qu'il le présente au Parlement n'a jamais eu les voix représentatives de la Front Large, de la centrale syndicale Pit-Cnt et du syndicat des retraités et pensionnés.

Malgré cela, le président a remis personnellement le projet législatif au président de la force de gauche, Fernando Pereira, au siège du parti politique.

Dans une considération préliminaire devant la presse, le leader de l'opposition s'est demandé s'il s'agit d'un projet de l'ensemble du gouvernement ou du président. Dans le premier cas, il est intéressant d'écouter les voix sociales telles que celles de la centrale syndicale, des chambres de commerce et des retraités "qui sont liées à la sécurité, à la question de la réforme et à son contenu".

Fernando Pereira a réitéré le critère de garantir à l'avenir la "durabilité financière de la sécurité sociale, mais nous devons également générer une durabilité sociale pour le bien-être de nos compatriotes, en particulier pour ceux qui sont sur le chemin de la retraite".

Il a annoncé que la Front Large étudiera le projet de loi de manière très rigoureuse et raisonnable avec 25 techniciens, sur la base d'une série de conclusions dans la commission d'experts sur la façon de traiter la réforme du fonds militaire privilégié et comment traiter la majorité des travailleurs.

La réforme de la sécurité sociale uruguayenne actuellement débattue propose de porter l'âge de la retraite à 65 ans. Cette mesure sera mise en œuvre progressivement, en commençant par les personnes nées en 1967, mais ne s'appliquera pas aux travailleurs ruraux et du bâtiment.

Les modifications à long terme signifient que dans 20 ans (si elles sont adoptées), il n'y aura plus qu'un seul fonds de pension et que tous les systèmes existants seront éliminés.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/295212-le-front-large-promet-une-analyse-poussee-du-projet-de-reforme-sociale-proposee-par-le-president>



Radio Habana Cuba